

Beschluss des Landrats vom 12.09.2019

Nr. 79

1. Begrüssung, Mitteilungen 2019

2018/939; Protokoll: pw, gs

Landratspräsident **Peter Riebli** (SVP) begrüsst alle Anwesenden zur dritten Landratssitzung der Legislatur.

– *Forum FHNW*

Über den Mittag findet im Foyer das «Forum FHNW» statt, diesmal zum Entwicklungsschwerpunkt «Hochschullehre 2025». Anschliessend geben Dozierende und Studierende Einblick in aktuelle Projekte aus diesem Schwerpunkt.

– *Fototermin*

Für alle, die noch kein Portrait-Bild haben machen lassen, gibt es dazu nochmals eine Möglichkeit. Der Fotograf erwartet die Landratsmitglieder im Vorzimmer des Regierungsratszimmers im 1. Stock zwischen 13.00 und 15.00 Uhr.

– *Mittagslunch der Landeskirchen*

An der Landratssitzung vom 26. September 2019 laden die Landeskirchen zum Mittagslunch zum Thema «Notfallseelsorge und Palliative Care» ein. Wer sich noch nicht angemeldet hat, kann das noch bis zum 12. September 2019 tun. Die Einladung steht in der Mobilien Sitzungsvorbereitung zur Verfügung.

– *Parlamentarische Gruppe Kultur*

Im Auftrag der Co-Präsidenten der Parlamentarischen Gruppe Kultur, Heinz Lerf und Franz Meyer, kündigt Landratspräsident **Peter Riebli** (SVP) einen nächsten Anlass an: Zusammen mit der Kulturgruppe des Grossen Rats Basel-Stadt findet ein Besuch des Kunstmuseums Basel statt, und zwar am 19. Dezember 2019. Die Einladung folgt später.

– *Golfturnier*

Am Landrats-Golfturnier vom 29. August 2019 sind jeweils 2er-Teams angetreten. Wie nicht anders zu erwarten, hat der Freisinn auf dem Golfplatz eine starke Hausmacht [*Heiterkeit*]: Turniersieger wird das Team aus Gastgeber Marc Scherrer und alt Landrat Christoph Buser, sehr knapp vor den Zweitplatzierten, Christine Frey und Christof Hiltmann. Herzlichen Glückwunsch.

– *FC Landrat*

Der FC Landrat spielt heute, am 12. September 2019, zum Abschluss einer sehr erfolgreichen Saison gegen den FC Kantonsrat Solothurn. Der Anpfiff auf dem Sportplatz Wolfsstiege in Gelterkinden ist um 18.15 Uhr. Fans sind herzlich willkommen.

– *Glückwünsche*

Landratspräsident **Peter Riebli** (SVP) spricht Tania Cucè seinen herzlichen Glückwunsch aus: Sie hat am 1. September ihren 30. Geburtstag feiern können. [*Applaus*]
Und ebenfalls ganz herzliche Gratulation geht an Diana Boner von den Zentralen Diensten der

Landeskanzlei zu ihrer Wiederwahl als Präsidentin der Schweizerischen Vereinigung der Standes- und Bundesweibel. *[Applaus]*

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Dieter Epple, Sven Inäbnit, Bianca Maag, Marc Scherrer

Vormittag Christina Jeanneret-Gris

Nachmittag Samuel Zimmermann

– *Begründung für die Abwesenheit von Regierungsratsmitglieder*

Regierungsrat Thomas Weber ist ab 11.00 Uhr abwesend; er nimmt an der Landwirtschafts-Direktorenkonferenz teil.

– *Begrüssung von Zuschauerinnen und Zuschauern auf der Tribüne*

Landratspräsident **Peter Riebli** (SVP) begrüsst zwei Klassen des Gymnasiums Münchenstein mit Lehrer Fabio Bianchi.

– *Begründung der persönlichen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.
